

Rinde homenaje al pionero que dirigió la primera Banda Municipal

Cultura



Publicada el: 06/01/25	Visitas: 81
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/rinde-homenaje-al-pionero-que-dirigio-la-primera-banda-municipal_13659.php

RINDE HOMENAJE AL PIONERO QUE DIRIGIÓ LA PRIMERA BANDA MUNICIPAL

Cultura

Rinde homenaje al pionero que dirigió la primera Banda Municipal

Un tributo al visionario que fundó la primera Banda Municipal.

Homenaje al Maestro Adolfo Piaggio Castellano en Paysandú

En la última sesión de la Junta Departamental de Paysandú, el

edil Marcelo Tortorella presentó una moción que propició un reconocimiento especial al legado del maestro Adolfo Piaggio Castellano, primer director de la Banda Departamental José Debali.

Este homenaje se realizó en el contexto del 98° Aniversario de la Banda, celebrado el 30 de diciembre en la renovada Plaza Constitución.

La propuesta de Tortorella subrayó la importancia del maestro Piaggio, destacando que “fue quien con su impronta vocacional y profesional, marcó la trayectoria de la Banda Municipal de Paysandú, enriqueciendo el acervo cultural y musical de nuestra ciudad hasta nuestros días y es orgullo de todos los sanduceros”. Durante la ceremonia, la edil Carmencita Martínez expresó que para la Comisión de Cultura “es un honor estar reconociendo la labor del maestro Adolfo Piaggio Castellano, designado como primer director de la banda de música municipal”.

Recordó cómo, junto a veinte músicos, inició el repertorio el 1° de enero de 1927 en la Plaza Constitución para recibir el nuevo año, dando inicio a una serie de actuaciones que se intensificarían con el tiempo.

Martínez resaltó que el maestro Piaggio no solo estuvo al frente de la banda durante casi 35 años, sino que también aportó de manera personal y honoraria el instrumental necesario, además de impartir enseñanza a futuros integrantes de la agrupación.

“Considero que el de hoy es un justo homenaje a uno de los grandes iniciadores de esta magnífica banda de músicos con la que la heroica se siente orgullosa”, concluyó.

Uno de los asistentes al acto fue José Pezzati, nieto del homenajeado, quien complementó lo expuesto.

Pezzati recordó que “en 1926, ante la inminencia de la creación de la banda municipal, el maestro Piaggio se adelantó a ese evento y en su casa paterna reunió a un puñado de músicos para comenzar a ensayar”.

Destacó su impaciencia y dedicación, que lo llevaron a prepararse antes de que se emitiera el decreto oficial que formalizara la banda y la escuela de músicos en 1928. Pezzati también mencionó que, aunque su abuelo fue nombrado en el decreto, contaba con el respaldo de Diolindo Marinelli como segundo director y de Bruno Goyeneche como asistente artístico.

“Este equipo buscó crear un semillero de músicos que continuara la tradición de la banda”, agregó.

Finalmente, José Pezzati recordó que Piaggio Castellano dirigió la banda hasta la década de los 60, cuando un percance de salud le impidió continuar.

Luego fueron sucedidos por otros directores como Hipólito Melgar, recomendado por Piaggio, y más tarde Mañai, Gamba, Cabillón, Peralta, entre otros, hasta llegar a la dirección actual de Carlos Villalba.

“Esta banda que comenzó con 20 músicos llegó a tener 29 en la década del 40-50, consolidándose en lo que es hoy”, concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**RINDE HOMENAJE
AL PIONERO QUE
DIRIGIÓ LA
PRIMERA BANDA
MUNICIPAL**

Rinde homenaje al pionero que dirigió la primera banda municipal

Tags

tributo, decreto, maestro, castellano, primera, homenaje, pezzati, piaggio, tortorella, visionario, municipal, departamental

Noticias relacionadas

4.7 * *Sugieren honrar al Director Adolfo Piaggio con un nombre en el proscenio de plaza Constitución*

4.5 * *Un tributo a la trayectoria: Danilo Astori recibe distinciones en un emotivo homenaje de la Asamblea General*

3.6 * *Muestra fascinante de Alvar Colombo en el Museo Nacional de Artes Visuales*

4.2 * *El fascinante mundo de los idiomas: una ventana a nuevas culturas y formas de comunicación*

- 4.2 *** *Luis Suárez recibe un emotivo tributo musical: Martín Buscaglia le dedica una canción*
- 4.6 *** *A días del cierre del plazo, la búsqueda de operadores para el Hotel Municipal no genera interés*
- 5.0 *** *Foica impulsa la reanudación de negociaciones mientras el Mtss se prepara para intervenir mediante un decreto ante la falta de consenso*
- 3.9 *** *En Flores, la pirotecnia sonora desafía la normativa; se intensificarán las multas correspondientes*
- 4.3 *** *Junta Departamental plantea la revocación del decreto que destina espacios verdes a proyectos de vivienda*
- 4.3 *** *El gobierno emitió un decreto que amplía las facultades de los interventores en Casmu*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo